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ASISTENTES 
Nombr

e 
Área / 

Entidad 
Cargo Firma 

 

Wilson Suarez 
IDU 

 
Coordinador 

social OTC 

 
 
Wilmer Rozo Interventoría 

 

Coordinador área técnica 

 

 
Ángela María Borja Gómez Interventoría 

 

Especialista Social 
 

 

María Isabel Duran  

 

Interventoría 

 

Apoyo social 

 

 

 

Aída Margarita Hernández 

 

Consultoría 

 

Especialista Social 

 

 

 

Mónica Contreras 

 

 

Consultoría 

 

Apoyo social 

 

 

 

AGENDA / TEMARIO 
1. Revisión de compromisos anteriores. 
2. Documentos contractuales. 
3. Plan de diálogo ciudadano. 
4. Programa de servicio a la ciudadanía. 
5. Programa diálogo ciudadano y participación ciudadana. 
6. Programa de gobernanza para la movilidad. 
7. Varios. 

 

DESARROLLO 

 

Se inicia la reunión a las 11:45 am, contando con la presencia del Dr. Wilson Suarez, coordinador social 
del IDU, las áreas técnicas y social de la interventoría y el área social del IDU, por la plataforma meet, a 
través del siguiente enlace https://teams.microsoft.com/l/meetup-
join/19%3ameeting_Nzk2ODdmYzAtNTY1MS00MGUzLTg1OGItYjBmZDNkNjQ0ZWVl%40thread.v2/0?c
ontext=%7b%22Tid%22%3a%22e7c410ba-ddc2-4641-93ee-
bc0944c360fb%22%2c%22Oid%22%3a%22f17e9277-e2bd-4d85-baf7-ed8699958e01%22%7d 
bc0944c360fb%22%2c%22Oid%22%3a%22f17e9277-e2bd-4d85-baf7-ed8699958e01%22%7d 

 

La profesional social de apoyo de la interventoría María Isabel Duran, da la bienvenida y agradece la 
participación de los asistentes al comité.  

 
1. Revisión de compromisos anteriores. 

 

 Remitir correo sobre adición al contrato – Interventoría – 5 enero 2022 

 

El correo no se remitió debido a que la adición no ha sido confirmada oficialmente por el IDU y la 
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interventoría.  

 

 

 
2. Documentos contractuales. 

 

 La especialista social de la Interventoría Ángela María Borja, informa que el consultor entrego la 
versión 3 del Diagnóstico  socioeconómico y a fin de evitar más versiones el consultor realizó los 
últimos ajustes de forma que fueron remitidos por correo electrónico y el documento está listo 
para ser aprobado por la interventoría.   
 

 A cerca del Plan de Majeo de impactos y los pliegos, la Interventoría se encuentra haciendo la 
revisión de los documentos y tan pronto se cuente con las observaciones se remitirán al 
consultor. 
 

 Sobre el documento de remanentes y culatas, se presentó una demora, puesto que aunque el 
área social emitió sus observaciones, el área de urbanismo se retrasó en la revisión de la parte 
que le correspondía y pregunta a la especialista de la consultoría si ya cuenta con las 
observaciones de la v0 del documento y la consultora responde que efectivamente, ya conocen 
las observaciones y se encuentran en proceso de dar alcance a las mismas.  

 

 La especialista social de la consultoría Aída Hernández manifiesta su inquietud respecto al 
documento denominado consolidado, puesto que el área técnica de la consultoría le solicita se 
entregue el documento lo más pronto, sin embargo; hasta donde ella tiene entendido el 
consolidado se entrega una vez se finalice el contrato para que el documento contenga todas las 
actividades y la información de todo el proyecto. Pero en aras de dar cumplimiento a la solicitud 
del área técnica, radicarán hoy un avance del consolidado desde el mes de febrero 2021 hasta el 
mes de diciembre 2021.  Ante lo anterior, el Ing. Wilmer Rozo de la interventoría, señala que 
están solicitando al IDU una prórroga de un mes, para que los documentos que no quedaron 
pendientes en el mes de diciembre 2021 se aprueben en este mes de enero 2022 y contar con la 
aprobación de todos los documentos a mediados del mes de febrero 2022, también menciona 
que el consolidado es de la etapa de estudios y diseños es un documento y el informe final es 
otro y el que se requiere es el de la etapa de estudios y diseños. La profesional social de la 
consultoría Mónica Contreras, indica que si se entrega un documento solo de estudios y diseños, 
la información quedaría incompleta o cortada, porque una etapa antecede a la otra y por ende 
sería. Posteriormente, el coordinador del IDU Wilson Suarez, pide la palabra para proponer que 
se entregue un consolidado final con todas las actividades, pero se acuerda que por la premura 
de la entrega se radique el avance. El Ing. Wilmer Rozo aclara las fechas de terminación de la 
etapa de estudios y diseños que inicialmente se programó para el 31 enero 2022, pero con la 
adición terminaría el 28 febrero 2022. 

 

 Por otra parte, la profesional social de apoyo de la Interventoría María Isabel Duran, informa que 
el informe mensual 10 v0 del consultor aún se encuentra en revisión y en el transcurso de la 
semana se remiten las observaciones.  
 

  
3. Plan de diálogo ciudadano. 

 

 La profesional social de apoyo de la interventoría María Isabel Duran, menciona que la 
distribución de los volantes informativos y/o de convocatoria ya fueron entregados en su totalidad 
por el consultor, de acuerdo a lo registrado del informe mensual 10, por lo que ese requerimiento 
contractual queda al día por parte de la consultoría. 

 

 En cuanto a los afiches de inicio la profesional social de apoyo de la interventoría María Isabel 
Duran informa que a cierre del mes de diciembre 2021 el consultor tenía pendiente la entrega de 
1 afiche para cumplir con el número contractual y que este será distribuido en el mes de enero 
2022. 

 

 A cerca de los Puntos Satélites de Información, la profesional social de apoyo de la Interventoría 
María Isabel Duran indica que se mantienen los 23 PSI y se han estado actualizando durante el 
mes.  

 

 Sobre medios de comunicación y tecnologías de la información, la profesional social de apoyo de 
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la consultoría Mónica Contreras indica que a través del correo electrónico y el grupo de 
WhatsApp para realizar convocatorias, pero en lo corrido del mes no se han presentado 
actividades que ameriten su uso.  

 

 La profesional social de apoyo de la consultoría Mónica Contreras informa que está pendiente el 
diseño y entrega del plegable de finalización y el volante de convocatoria para la reunión de 
finalización y última reunión del comité IDU en caso de realizarse.   

 

 La profesional social de apoyo de la interventoría, pregunta al coordinador del IDU y a la 
consultoría si el área técnica del IDU ha solicitado oficialmente que las reuniones de finalización 
sean de manera virtual. La especialista de la consultoría responde que el día 11 diciembre 2021 
en la reunión extraordinaria con la comunidad, la Ing. Martha Caldas comentó que las reuniones 
de finalización se deberían hacer de manera presencial, sin embargo; no se ha vuelto a 
mencionar el tema de manera oficial.  

 

 
4. Programa de servicio a la ciudadanía. 

 

 Respecto al punto IDU virtual, la profesional social de la interventoría María Isabel Duran informa 
que se ha venido atendiendo a conformidad con lo estipulado, con el cumplimiento del horario y 
los medios de comunicación como el correo electrónico y línea telefónica. 
   

 Sobre los recorridos urbanos menciona que se han realizado con normalidad en las fechas 
acordadas, horarios establecidos y sectores acordados.  

 

 En cuanto a la atención a las veedurías el coordinador social del IDU y la interventoría informan 
que no se han recibido requerimientos de ningún tipo.  

 

 A cerca de las PQRSD la profesional social de la consultoría Mónica Contreras, señala que a la 
fecha se encuentran 209 PQRSD registradas en el bachue, de las cuales se han atendido 208 y 
se han cerrado en la plataforma 203, es decir, que 5 PQRS se encuentran en revisión por parte 
de la Interventoría.  

 

 Sobre la PQRSD que se encuentra abierta, corresponde a una ciudadana que es miembro del 
comité local ambiental y solicitó el acompañamiento del consultor en una de las reuniones 
mensuales del comité, sin embargo; la ciudadana no ha confirmado fecha y hora de la reunión, 
por lo que a la fecha el requerimiento se encuentra abierto y el consultor está en espera de que 
la ciudadana valide los datos del encuentro.  

 

 Por otra parte, respecto a las solicitudes, la profesional social de apoyo de la interventoría María 
Isabel Duran refiere que desde el día 23 de diciembre 2021 la ing. Martha Caldas remitió a la 
consultoría e interventoría un derecho de petición a nombre del ciudadano Jefferson Stiven 
Macías García, para proyectar la respuesta a su solicitud. La especialista social de la Consultoría 
manifiesta que esa respuesta ya fue proyectada y enviada a la ing. Martha Caldas, por lo que se 
le solicita a la consultoría enviar copia de respuesta a la interventoría por correo electrónico.   

 

 Respecto a la atención a Veeduría la consultoría y el coordinador del IDU Wilson Suarez 
informan que no se ha recibido solicitudes por su parte, sin embargo; recuerda que el concejal 
Diego Laserna programó una reunión de seguimiento del proyecto cable, para el día viernes 21 
de enero 2022 a las 2:00 pm de manera virtual. La consultoría y la interventoría manifiestan 
asistir a la reunión y se acuerda que dicha actividad se relacionará en un ítem de Otras 
actividades en el informe mensual.  

 

 
5. Programa diálogo ciudadano y participación ciudadana. 

 

 Reuniones Extraordinarias:  
 
La consultoría informa que aparte de la reunión solicitada por la ciudadana de la comisión 
ambiental local, no han recibido más requerimientos. 
 

 Comité IDU:  
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Consorcio Ardanuy Ivicsa – María Isabel Duran Área responsable del 
acta: 

La profesional social de apoyo de la interventoría indica que está pendiente la definición de una 
cuarta reunión con el Comité de participación IDU que depende de si hay o no adición al 
contrato. 
  
Respecto a la entrega de carnet, la profesional social de apoyo de la consultoría Mónica 
Contreras comenta que faltan 20 por entregar y esta actividad se está desarrollando durante la 
semana. La profesional social de apoyo de la interventoría María Isabel Duran le pregunta a su 
par de la consultoría si en los casos donde los ciudadanos por diferentes motivos no han recibido 
el carnet, se está dejando una trazabilidad con la gestión? A lo que la profesional social de 
apoyo de la consultoría Mónica Contreras, responde que efectivamente se está dejando la 
trazabilidad. 
 
Adicionalmente, la profesional social de apoyo de la consultoría Mónica Contreras, solicita apoyo 
del coordinador social del IDU Wilson Suarez con el formato de retiro de integrantes del comité 
IDU, porque en la página del IDU no aparece y contractualmente, los ciudadanos deben hacer la 
entrega del carnet. La especialista social de la Interventoría sugiere que en caso de no existir el 
formato, diseñar una propuesta de formato y citar por correo a todos los participantes del comité 
para que hagan la devolución del carnet y para que quede el soporte de la gestión. El 
coordinador social del IDU Wilson Suarez menciona que averiguará si el formato existe y le 
comunicará al consultor la respuesta. 

 

 
6. Programa de gobernanza para la movilidad. 

 

 En este programa se menciona que en este mes no se han realizado actividades.  
 

 
7. Varios. 

 

 La profesional social de la consultoría Mónica Contreras, informa que aún no han recibido  
firmadas las actas de inicio y de la segunda reunión del comité IDU, por parte de las ings. Martha 
Caldas y Nelsy Yolanda Vargas del IDU. El coordinador social del IDU, informa que hablará con 
las ing para gestionar las firmas. Adicionalmente, remitieron las actas de la reunión con 
comunidad del 11 diciembre 2021 y la tercera reunión del comité IDU para firmas. 
 

 La especialista social de la consultoría informa que en la tercera reunión del comité IDU, el 
coordinador social se comprometió con los ciudadanos Gloria Dueñas, Luis Dueñas y Andrés 
Sánchez a dar respuesta sobre el manejo del tema de compra de predios y pregunta si ya se les 
dio respuesta. El coordinador del IDU Wilson Suarez responde que no se dan respuestas 
individuales, que todas las preguntas se responden a través del consultor y se acuerda que se le 
responda a los ciudadanos enviando los canales de atención de la Dirección Técnica de Predios 
para que sean ellos quienes respondan las preguntas. 

 

 Sin más temas por tratar se da por finalizado el comité. 
 

 
COMPROMISOS 

PACTADOS 
Descripción del Compromiso Responsable Fecha de 

Entrega 
Remitir programación de reunión con la 
Comisión Local Ambiental 

Consultor 18 enero 2022 

Averiguar si el formato de retiro de participantes 
del Comité IDU existe 

IDU 21 enero 2021 

Enviar datos del punto de atención de la 
Dirección Técnica de Predios a ciudadanos que 
manifestaron preguntas del tema predial.  

Consultor 21 enero 2021 

 
ANEXOS DEL ACTA 

# Nombre del Anexo: (documento/CD) No. de Folios 
1.   
2.   
3.   
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